

Le 6/12/2025

Plus aucun média ne parle de Gaza. Gaza est livrée à elle-même, livrée aux bombardements intermittents des israéliens qui n'ont jamais respecté un simulacre de cessez-le-feu. Jeudi encore, dans le sud de la bande de Gaza, Israël « a ciblé les tentes de personnes déplacées dans un camp avec plusieurs missiles. Cinq Palestiniens, dont deux enfants, ont été tués et 32 personnes blessées.

Aucune sanction

Les médias ont annoncé la restitution des otages et des corps israéliens. Très bien, mais personne ne semble se préoccuper des dizaines de milliers de dépouilles de Palestiniens qui gisent sous les gravats depuis deux ans.

Dans le cadre de la deuxième phase de l'accord de cessez-le-feu conclu le 9 octobre, Israël a annoncé que des habitants de l'enclave palestinienne pourraient quitter le territoire vers l'Egypte « dans les prochains jours ». Israël procède rationnellement au nettoyage ethnique de la population, au harcèlement méthodique des palestiniens/nes affamées, au massacre de ceux qui veulent résister. Tu pars ou tu meurs !

Toujours aucune sanction

Lundi 1er décembre, les forces d'occupation israéliennes ont une nouvelle fois pris d'assaut le siège d'une ONG palestinienne membre de Via Campesina. Cette association soutient les agriculteurs palestiniens dans le contexte d'une occupation coloniale de plus en plus violente. Des dizaines de véhicules militaires et des tireurs d'élite ont attaqué cette ONG qui est ciblée depuis des années par Israël. Son crime ? elle documente de manière extrêmement précise les violations du droit international par Israël, notamment devant la Cour pénale internationale.

La Terre, les racines toujours attaquées !!!

Fin juillet, les forces militaires israéliennes avaient mené un raid contre l'unité de multiplication de semences dans la région d'Hébron. Cette fois-ci, c'est le lieu de stockage des semences qui a été pris d'assaut en même temps que le siège de Ramallah. Des bulldozers et du matériel militaire ont été utilisés pour démolir les installations de stockage des semences locales, véritable trésor d'un peuple enraciné sur sa terre. L'armée israélienne a scellé les locaux de Ramallah et d'Hébron après avoir tout saccagé, volé de l'argent, des ordinateurs et des documents. Plusieurs personnes ont été arrêtées, d'autres ont été convoquées pour des interrogatoires. Une interdiction de travailler et de participer à toute activité leur a été ordonnée.

Toujours aucune sanction !!!

C'est à la biodiversité ancestrale palestinienne, à l'environnement, à l'indépendance et à la sécurité alimentaire de l'État de Palestine qu'Israël s'en prend. Plus largement, c'est l'autodétermination du peuple palestinien qui est remise en cause, sa capacité à prendre soin de sa terre et à décider de son avenir.

C'est un crime quotidien et inacceptable que l'Occident complice et criminel laisse faire. Gouvernements et médias inactifs, vous êtes coupable, vous avez sur les mains du sang de la Palestine assassinée.

Soixante-douze heures après les faits, on attend toujours une réaction de la France. Qu'attend-elle pour prendre des sanctions ? Quel sens doit-on donner à la récente reconnaissance de l'État de Palestine si cela n'engage pas à la défense de son intégrité territoriale ?

Les médias TV, médiocres comme nous disait Vendredi Agnès Levallois, ou partisans du sionisme criminel pouvons-nous ajouter ont déserté le malheur palestinien depuis la libération des otages israéliens. Les vies palestiniennes ont visiblement beaucoup moins de valeur à vos yeux. Honte à vous !

En particulier, G.Erner sur les matins de France Culture s'adonne à une interview outrancière de l'admirable Francesca Albanese. Lui demandant entre autres si elle dénonçait le Hamas et si le Hamas n'était pas le seul coupable ! Nous rappelons qu'il y a un occupant et un occupé. Et l'occupé meurt tous les jours de ce Génocide, mot que vous voulez refuser. Honte à lui

La résistance ne peut être que dans la rue. Samedi dernier, nous étions de 30000 à 35000 personnes à manifester à Paris en solidarité au peuple palestinien. Rajoutons à cela tous les rassemblements qui ont eu lieu dans des villes comme Marseille ou Lyon. Malgré les invectives, les procès en antisémitisme ou en apologie du terrorisme, malgré le lobbying sioniste, l'AFPS, le Collectif continueront d'assurer une totale solidarité à la Palestine. Nous continuerons à faire du bruit dans un silence complice qui nous écoeure.

Vive la Paix, vive la Palestine